

[más](#)[Regístrate](#) | [Conéctate](#) | [A-Z](#) | [Guía TV](#) | [Busca](#)

Inicio Lo último Nacional Economía Tecnología Sociedad Deportes + secciones En la tele
 ES NOTICIA Arantxa Sánchez Vicario Déficit Grecia Whitney Houston Trailers Cine Lo + visto Blogs

Enfermeros harán huelga de celo y convocarán paro indefinido si no se retira el decreto de recortes

14.02.12 | 19:02h. EUROPA PRESS | VALENCIA

El Colegio de Enfermería de Valencia acogió el lunes una asamblea informativa en el transcurso de la cual se rechazó por unanimidad la aplicación del Decreto Ley 1/2012, de 5 de enero, de medidas urgentes para la reducción del déficit en la Comunidad Valenciana y se solicitó su derogación "inmediata" y la depuración de responsabilidades "por la mala gestión económica realizada", demandado el establecimiento de medidas legales de control para que no vuelva a producirse un "despilfarro" similar.

Una de las medidas propuestas en el transcurso de esta asamblea hizo referencia a plantear en caso de que no se retire el citado decreto ley, la realización de una huelga de celo y de trasladar a las centrales sindicales el estudio de una huelga indefinida de los trabajadores del sector sanitario público, según ha informado el colegio profesional en un comunicado.

Junto a ello, se acordó también llevar a cabo una campaña de recogida de firmas para pedir que los diputados autonómicos "sean los primeros en dar ejemplo de austeridad" con una rebaja en sus remuneraciones, como mínimo, en proporción a lo previsto en el Decreto Ley 1/2012.

El presidente del Colegio de Enfermería de Valencia, Juan José Tirado, y el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila, trasladaron a los asistentes las actuaciones que se están llevando a cabo desde la Organización Colegial Autónoma de Enfermería para paralizar la puesta en marcha de las medidas de ajuste económico.

En este sentido, dieron cuenta de la confección de un informe jurídico y de la situación de éste para solicitar tanto al Defensor del Pueblo y a 50 diputados o senadores que se promueva un recurso de inconstitucionalidad del decreto ley "que tanto perjudica a la clase sanitaria y que tan negativo será para la calidad de atención que se presta en la sanidad pública autonómica y para la seguridad de los pacientes".

QUEJAS Y SUGERENCIAS

Los representantes colegiales dieron también a conocer "la gran cantidad de quejas y sugerencias" que se estaban recibiendo a través del Observatorio Enfermero de Recortes Sanitarios disponible a través de la web del Cecova (www.portalcecova.es) y de las de los tres colegios de Enfermería de la Comunidad Valenciana.

Este observatorio se abrirá a la ciudadanía a fin de recoger las quejas y denuncias de los usuarios del sistema sanitario en relación con las deficiencias que pudieran encontrarse al ser atendidos en sus necesidades de salud.

Una medida que fue muy bien acogida por los asistentes, quienes además plantearon que al estar la carrera profesional paralizada se suprimiesen las dotaciones económicas destinadas a los planes de formación continua y continuada.

Además, se planteó también la introducción de mecanismos de control de horarios, la realización de auditorías económicas y el rechazo al plus de productividad que pretende dar la Consejería de Sanidad mientras no se restituya el nivel económico perdido.

COMPARTIR

0 0 0
 Recomendar Twittear correo

[Más redes](#)

LO MÁS VISTO EN INFORMATIVOS



Le adelantan el parto para que su marido moribundo conozca a su bebé



La muerte de Whitney Houston sigue siendo un misterio



La familia de Whitney Houston desmiente que haya muerto por ahogamiento



Los Grammy más tristes



Bobby Brown: "Te quiero Whitney"



Whitney Houston, una vida de luces y sombras



Selena Gomez luce un anillo de diamantes con la inicial de Justin Bieber



Fernando Alonso se estrenará como "tuitero" con Raquel del Rosario como anfitriona



Nace el segundo 'bebé medicamento' en España para salvar a su hermano

[ver más](#)

LAS IMÁGENES DEL DÍA

Imágenes del Día



SERIES · TV MOVIES · PROGRAMAS · INFANTIL · DIRECTO



incluida la convocatoria de huelga, trasladándole las propuestas a los sindicatos, ya que son ellos los que tienen la capacidad legal de llevarlas a cabo.

1 2

Los asistentes a la asamblea mostraron su "apoyo y defensa" de la sanidad pública y dejaron ver su "preocupación" por el futuro de la misma, además del convencimiento de ser capaces de paralizar la actividad en la sanidad autonómica si fuese necesario.

Publicidad

	Ahorra dinero en seguros Hazte de Regal este año y ten hasta un 15% de		Seguro de Coches y Motos Tu seguro de coche o moto por internet con 50€		Llévate un iPad2 Hazte con un Ipad 2 con 32 GB por 299€ solo en Vodafone
--	----------------------------------------------------------------------------------	--	-----------------------------------------------------------------------------------	--	------------------------------------------------------------------------------------

DÉJANOS TU OPINIÓN

Usuario registrado

Usuario:

Contraseña:

[¿Has olvidado o perdido tu contraseña?](#)

Usuario anónimo

QUÉ HACEMOS

Programas TV
 Series online
 Noticias
 Deportes
 Blogs
 Televisión
 Televisión en directo
 Concursos TV
 Lotería

QUÉ HACEMOS JUNTOS

Venir de público
 Castings
 Facebook
 Twitter
 Tuenti
 Trabajar en Telecinco

NOS CONECTAMOS

Contacta
 Registro
 RSS
 Bajas
 Foros

QUÉ QUIERES VER

Telecinco
 Cuatro
 Divinity
 Boing
 La Siete
 FDF
 Energy
 MotoGP
 TV online
 TV en directo

QUÉ QUIERES COMPRAR

Tienda de Telecinco
 Tienda de FDF
 Tienda Divinity
 Lotería
 Horóscopo
 Formación
 Club
 Juegos